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Ampio dibattito nella riunione del Consiglio comunale 

REFEZIONE: CONFERMATA LA VALIDITÀ 
DELL'IMPOSTAZIONE DELLA GIUNTA 

Caduta ogni speculazione — Ribadita la necessità di giungere ad un servizio centralizzato — Puntuale risposta dell'assessore 
Benvenuti — Forniti 115.000 pasti in più rispetto a! passato — Proposte per il miglioramento del servizio — Gii altri interventi 

CON IL COMPAGNO 
ALDO TORTORELLA 

Dal 23 al 25 
la conferenza 
universitaria 
del Partito 

DOMANI ATTIVO 
SULLA STAMPA CON 

LUCA PAVOLINI 

Dal 23 al 25 febbraio al 
svolgerà, allo Auditorium 
FLOG del Poggetto, la con
ferenza universitaria del 
Partito. I lavori prende
ranno Il via lunedi prossi
mo alle 21 con le relazio
ni di Luigi Colajanni, re
sponsabile della commis
sione culturale della fede
razione (e L'università nel
la società italiana - L'ini
ziativa dei comunisti per 
Il rinnovamento culturale 
• per la riforma ») e di 
Marco Mayer, responsabile 
del comitato universitario 
della federazione (< Le pro
posta del PCI per l'ate
neo fiorentino»). 

Martedì alle 15,30 il la
voro si articolerà in tre 
commissioni, con le rela
zioni di Mila Pieralll, as
sessore provinciale alla PI 
e vice presidente dell'Ope
ra universitaria, Donato 
Severo, segretario della se
zione universitaria e Ste
fano Bassi, responsabile 
della commissione scuola 
della federazione. 

Mercoledì, simpre alle 
15,30 concluderà la confe
renza Aldo Tortorella, re
sponsabile della commis
sione culturale della dire
zione nazionale del PCI. 

ATTIVO SULLA 
STAMPA COMUNISTA 

Domani, sabato, alle 
ore 16, nel salone del cir
colo Rossi, via Frascati 
numero 40 si terrà un at
tivo del PCI sul tema: 
« Leggere e diffondere I' 
Unità. La battaglia per il 
rinnovamento del paese si 
vince anche sul terreno 
dell'orientamento e dell' 
Informazione democrati
ca ». Introdurrà il compa
gno Paolo Cecconi respon
sabile della commissione 
diffusione della federazio
ne comunista di Prato. 
Concluderà i lavori il com
pagno Luca Pavolinl di
rettore dell'Unità. 

Nuovi servizi al S. Giovanni di Dio 
Ent ro breve tempo l'ospedale di San Gio

vanni di Dio si arricchirà di nuove pre
stazioni. 

Il poliambulatorio dotato di numerose se
zioni comincerà a funzionare nella sua com
pletezza nel giro di-poco tempo La realiz
zazione di questa s t rut tura , insieme ad una 
ent ra ta secondoria per le autoambulanze, al 
centrq di medicina cardiovascolare e ad al
t re opere di rilievo si è resa possibile dopo 
due anni e mezzo di lavori, che hanno im
pegnato il consiglio di amministrazione e 
gli al tr i organi dell'ente in questo processo 
di potenziamento dei servizi. 

Il presidente dell'ospedale Olinto Dino nel 
corso di un incontro con la s tampa ha pre
sentato i lavori che sono stati realizzati. Il 
progetto di r istrutturazione si è indirizzato 
verso il recupero di tut t i gli spazi possibili. 
Per esempio, al posto dell 'attuale poliambu
latorio si trovavano prima al t re s t ru t ture 
come un bar e una boutique, locali di pro
prietà dell'ospedale, che si affacciavano sul
la via Borgognissanti. L'entrata per le auto
ambulanze eliminerà definitivamente l'at

tuale disagio che si crea di fronte all'in
gresso principale con l'arrivo dei casi ur
genti. 

Verranno potenziati i settori della radio
logia e della rianimazione (quest 'ultimo re
parto ha registrato nell 'ultimo anno più dì 
500 interventi per scompensi cardiaci) con 
il centro di medicina cardiovascolare si in-

• tende compiere un salto di quali tà nel set
tore specialistico della cardiologia. 

Le opere realizzate sono un contributo al- ' 
la instaurazione di un nuovo rapporto fra 
l'ospedale e i bisogni della ci t tadinanza. La 
s t rut tura ospedaliera non concepita unica
mente come luogo di degenza, ma come u n 
centro attrezzato ed efficiente che offre una 
serie dì al tr i servizi. L'utilizzazione delle 
nuove prestazioni mira a stabilire un inter
vento più incisivo e diretto sotto l 'aspetto 
della diagnosi e della prevenzione. 

Significativa è poi la realizzazione della 
nuova centrale termica dotata di nuovi im
pianti nonché l 'ammodernamento delle cu
cine. NELLA FOTO: la nuova centrale ter
mica. 

Commossa partecipazione a i funerali della bambina morta nella casa in fiamme 

L'ultimo saluto ad Antonella 
Gli abitanti di Castelfiorentino hanno aperto una sottoscrizione per aiutare la sventurata famiglia 

Un mesto e lungo corteo si è snodato per le vie della città tra due ali di folla piangente 

f in breve-) 
DIBATTITO A SCANDICCI 

Questa sera, alle 21, nella 
sala della Biblioteca civica di 
Scandicci (vecchio palazzo co
munale) si terrà un pubbli
co dibatt i to sul t ema: «L'e
ditoria per ragazzi ». Inter
ver ranno Ro5sellina Archin-
to Marconi per la Emme 
edizioni: Lucia Tumiati del 
€ Giornale dei genitori » e 
Claudio Carabba di «Paese 
Se ra» . 
CONGRESSO SULLA 
PUBBLICA ASSISTENZA 

Si apre domani a Firenze, 
alle 15 nel Salone dei Du
cente di Palazzo Vecchio, il 
pr imo congresso regionale del
le Associazioni di pubblica 
assistenza e soccorso della To
scana. Il congresso avrà per 
t ema: «Partecipazione demo
cratica iniziativa popolare or
ganizzata per la riforma sani
tar ia e la sicurezza sociale» 

SEMINARI 
SULL'INTEGRAZIONE 

E* iniziata al centro studi 
antiemarginazione (via Nar
di. 15) una serie di incontri 
seminariali sul t ema : «Tecni
che che favoriscono l'integra-
t ione scolastica dei minorat i 
della vista ». Per ogni ulterio
re informazione telefonare al 
575235. 

Assemblea sul bilancio 
comunale alla 

Casa della Cultura 
Stasera, venerdì 20. alle 

ore 21.30 presso la Casa della 
cultura, viale Guidoni 1, as
semblea-dibattito sul tema 
«Bilancio del comune». La 
relazione sa rà tenuta dal com
pagno Enzo Boscherini; as
sessore alle finanze. La ma-
attestazione è s t a t a organiz-
ta ia dalla sezione PCI « Pon
te di M e n o » . 

L'intera ci t tadinanza di Ca
stelfiorentino commossa ha 
partecipato ieri ai funerali 
della piccola Antonella Gozzi, 
mor ta soffocata dal fumo nel
la sua casa devastata dalle 
fiamme. 

Come già abbiamo det to 
ieri gli abi tant i della cittadi
na si sono strett i intorno al
la sventurata famiglia Gozzi e 
nella ci t tà alta, dove in via 
S. Martino 12. abitava la pic
cola con i genitori e le sorel
line, si sono aperte delle sot
toscrizioni per a iutare la fa
miglia. Il mesto corteo che ha 
accompagnato la piccola sal
ma, di Antonella Gozzi, che 
aveva nove anni ha sfila
to per le vie della ci t tà t ra 
un 'ala di folla piangente. Tut
ti gli abi tant i e non solo i 
vicini e i conoscenti hanno 
voluto portare l'ultimo saluto 
alla bambina morta così tra
gicamente. Come si ricorderà 
Antonella era rimasta impri
gionata dal fumo e dalle fiam
me nella stanzetta in cui si 
trovava a letto perchè era 
malata . L'incendio si era sca
tenato nelle due stanze della 
casetta dei Gozzi, in cuci
na . dove si trovavano la ma
dre , il padre e il t i tolare di 
u n deposito di bombole di gas 
metano che era andato ad ag
giustare una valvola difettosa. 

Improvvisamente dalla 
bombola è uscito un getto di 
gas che h a raggiunto una stu
fet ta elettr ica: una fiamma
t a e la cucina si è trasfor
m a t a in u n rogo. Giovacchino 
e Arcangela Gozzi, i genitori 
di Antonella, si sono slanciati 
verso la camera dove si tro
va la bambina, ma le fiam
me e 11 fumo hanno loro impe
dito di raggiungere la picco'.a 
che non rispondeva ai loro ri
chiami. Solo l 'intervento di al
cuni volontari ha permesso di 
poter al lontanare genitori di 
Antonella dalla casa in fiam
me. Entrambi seno s ta t i rico
verati in ospedale per ustioni. 
Quando i vigili del fuoco han
n o raggiunto Antonella per la 
bambina non c'era più nulla 
d a fare. 

Il fumo l'aveva soffocata: è 
s t a t a trovata rannicchiata in 
u n angolo della stanza. Gli 

abitanti del quartiere dove 
abi tano i Gozzi hanno subito 
cercato di venire in aiuto al
la famiglia, che hanno altre 
due bambine, Calogera 10 an
ni e Sabrina di 4 anni . I 
Gozzi infatti, oltre all 'orrendo 

dolore per la perdi ta della 
bimba hanno anche avuta la 
casa dis trut ta . 

La tragedia h a cancellato 
in un a t t imo gli sforzi dì ann i 
per procurare una vita più 
agiata alla famiglia. 

Ieri notte a Novoli 

Tre ladri sorpresi 
nella Casa del Popolo 

Si tratta di giovani di origine tedesca - Scoperti da 
un vigile notturno mentre tentano di portare via 

materiale vario 

Tre giovani sono stat i sor
presi alle prime luci dell'al
ba di ieri mat t ina all 'interno 
della Casa del Popolo di No
voli. I t re. lut t i di origine te
desca. sono stati t rat t i in 
arresto per possesso di ogget
ti at t i allo scasso e detenzio
ne di coltelli di genere proi
bito. Gli arrestat i sono: Frie
drich Meis. 22 anni , residen
te a Siegburg in Germania 
ed i minorenni B.H.D. di 16 
anni e K.M.C. di 17 anni . I 
t re 6on s tat i sorpresi all'in
terno della casa del Popolo. 
mentre cercavano di porta
re via bottiglie di liquori e 
quanto potesse essere smer
ciato sul mercato della ri
cettazione. Uno di loro aveva 

: in mano anche un lungo cac
ciavite. che probabilmente do
veva servire a forzare i cas
setti del bancone ed i bi-
liardini per cercare eventuali 
somme di denaro. 

Il « lavoro J> dei tre malvi
venti è s tato interrotto dal
l'arrivo di un vigile nottur
no. Gli inquirenti s tanno cer
cando di accertare se even
tualmente i tre postano esse
re anche gli autori dell'incen
dio della Casa del Popolo a Le 
Torri ». Si cerca di stabilire 
in particolare dove i t r e te
deschi si trovassero il giorno 
in cui ignoti provocatori ap
piccarono il fuoco al circolo 

i delle Torri . 

(vita di partito ) 
I CONGRESSI 

Oggi si svolgono i seguenti congressi: Sinigaglia - Lava-
gnini: Romano Ledda; Gramsci: Bassi; Pucci: Bettarini; Co-
verciano: Caclolli; Rigacci: Notaro; Asnu: Laurini; Impru-
neta: Rodolfo Mtchlni; San Calciano: Cantelli/ Bagnesa - San 
Giusto: Borselli; Scandicci cantro: Cloni; Tavarnella: Dini; 
Badia a Settima: Minanti; Vinci: Raglonlarl. 

n dibattito sulla relazione 
che ha occupato ieri l 'intera 
seduta del consiglio comuna
le ha visto • notevolmente 
smorzarsi la polemica che 
era s ta ta monta ta — in par
ticolare dalla DC — in se
guito al manifestarsi dei no
ti inconvenienti (fagioli, ace
ta t i ) . Nessuna seria conte
stazione è ' s ta ta fatta alle 
scelte e allo sforzo della giun
ta tesi a realizzare la gra
duale centralizzazione del ser
vizio e ad estendere la refe
zione della popolazione sco
lastica (con un aumento di 
2500 pasti al giorno). A con
clusione di un ampio e re
sponsabile dibatt i to, nel cor
so del quale sono emersi 
suggerimenti e proposte per 
la organizzazione del servizio 
degli anni a venire, è emer
sa la validità della scelta di 
fondo della maggioranza, che 
è quella di sostituire al cri
terio di ogni cucina per ogni 
scuola quello di un servizio 
centralizzato più razionale e 
controllabile. 

Che la polemica si dimen
sionasse e il Consiglio affron
tasse in termini sereni l'ar
gomento era già evidente in 
alcuni significativi fatti de
gli ultimi giorni: la dimo
strazione che non vi è s ta to 
nessun caso di tossinfezione, 
e l 'andamento stesso del di
batt i to che si è sviluppato 
fra amministratori e popola
zione in numerose assemblee 
e che ha dimostrato la so
stanziale adesione alla impo
stazione data dalla giunta a 
questo servizio, che è s ta to 
ereditato con gravi limiti e 
carenze (su questo molti so
no s ta t i concordi). 

L'attuale amministrazione 
— ha infatti sottolineato l'as
sessore alla pubblica istru
zione Benvenuti — non ha 
abbandonato il sistema di re
fezione a t tua to negli scorsi 
anni con cucine scolastiche; 
si è t rovata nella necessità 
di integrarlo con un ricorso 
a cucine esterne. 

La polemica sul numero dei 
pasti giornalieri serviti in 
media lo scorso anno si 
smonta non appena si esa
minano poche cifre: numero 
dei giorni duran te i quali fun
zionano il servizio di refe
zione nell 'anno scolastico 
'74'75: 180; pasti complessi
vamente erogati, l milione 
659 mila 162; spesa totale: 
lire 964 milioni e 714.500. Una 
semplicissima operazione arit
metica d imostra ' — h a rile
vato Benvenuti — che la me
dia se di media si deve par
lare è di 9.220 circa pasti al 
giorno (inclusi i quasi 500 
pasti forni dall 'ECA). Il me
todo usato dall 'amministra
zione a t tua le è s t a to quello 
delia più ampia informazio
ne : tu t t i gli a t t i r isultano da 
delibere; tu t te le scelte furo
no discusse nelle assemblee 
scolastiche e in seno alla 
commissione ci t tadina per la 
scuola primaria comunale. Lo 
sforzo dell 'amministrazione 
che già nell 'ottobre fornì ol
t re 60 mila pasti in più ri
spet to all 'ottobre dell 'anno 
precedente, si dimostrò insuf
ficiente. Fu necessario per
ciò il ricorso pr ima a quat
t ro di t te , poi con licitazione 
privata, alla d i t ta che vinse 
la gara . Questo ha consenti
to a tutt 'oggi una forni
tura di quasi 115.000 pasti in 
più rispetto al l 'anno prece
dente. 

D'al tra par te il ricorso a 
dit te esterne era già s ta to 
fatto da precedenti ammini
strazioni. 

In aper tura di seduta il de 
Rinaldo Bausi aveva solle
vato alcuni interrogativi so
pra t tu t to sui controlli sul nu
mero degli intossicati e sul 
personale per giungere alla 
conclusione che si è t ra t ta to 
di u n a sperimentazione sba
gliata. Il consigliere Abboni 
(PSDI) ha invece esordito 
sottolineando la consapevolez
za dell ' impatto subito dal
l 'amministrazione comunale 
con una real tà non facile. 
Dopo aver lamentato le pre
sunte carenze organiche di 
questo servizio il consiglie-

I re Abboni ha proposto la rea
lizzazione di tabelle dieteti
che per fasce di età . Il re
pubblicano Orvieto dopo un 
esame della situazione pas
sa ta h a posto una domanda: 
che cosa si farà da ora in 
avant i? Bassi .intervenendo 
a nome del gruppo comuni
s ta h a sottolineato l'infon
datezza della polemica sulla 
refezione: 

Pucci (PLI) h a parlato di 
esperti dietetici e di una com
missione di madri di fami
glia. Dopo l ' intervento del de 
Marras il compagno Moret-
tini (PCI ! ha rilevato come 
l 'amministrazione abbia ere
di tato una situazione diffi
cile e pesante, già viziata 
da scelte non corrisponden
ti alle necessità. Dopo esser
si r ichiamato a espisodi ac
caduti negli anni passati. 
ben più gravi il compagno 
Morettini ha insistito sul'.a 
validità del principio di una 
graduale centralizzazione del 
servizio. Successivamente do
po l ' intervento di Zurli (DC) 
l'assessore Papini ha affron
t a to il problema sotto il pro
filo igienico sottolineando co
me nessun caso si sia verifica
to e come la situazione sia 
s ta ta posta sotto controllo 

Il sindaco Gabbuggiani. il I 
vicesindaco Colzi e l'asses
sore alla cultura Camarlinehi 
hanno reso visita a Eduardo 
De Filippo nella sua abita
zione romana, dove l 'attore 
si trova convalescente. Eduar
do ha nuovamente espresso 
il suo vivo • desiderio di ve
nire a Firenze e l'impegno 
di apr i re la scuola. 

ANGOLA — Rapport i di 
amicizia e di collaborazione 
sa ranno instaurat i fra Fi
renze e la cit tà libera di Uige 
(Cannona , nel periodo colo
niale) , i n Angola. 

Manifestazione internazionalista alla Flog 

La solidarietà con la Spagna 
dei metalmeccanici in sciopera 

Si svolgerà questa mattina con l'intervento di si ndacalisti italiani e iberici - Sciopero generale oggi 
in Val di Sieve e nel Yaldarno fiorentino - Si molti plicano le iniziative per i dipendenti della Sansoni 

Si recherà nei prossimi giorni alla Sansoni e alla Edison giocattoli 

Delegazione della Provincia 
nelle aziende in lotta 

Ampio dibattito in Consiglio sulla situazione economica 
esistente nella nostra provincia — Circa 15 mila ricorsi 
alla cassa integrazione nell'ultimo trimestre del 1975 

Una delegazione del Consi
glio provinciale si recherà nei 
prossimi giorni alla Sanso
ni e all'Edison giocattoli per 
portare la solidarietà e il so
stegno attivo della Provincia 
ai lavoratori in lotta. La de
cisione è s ta ta presa ieri sera 
nel corso della riunione del 
Consiglio, dopo una comuni
cazione dell'assessore allo svi
luppo economico compagno 
Nucci — che ha informato 
il Consiglio sullo s ta to delle 
vertenze nelle due aziende —. 

Nucci ha iniziato con una 
breve analisi della situazio
ne economica esistente nella 
nostra provincia, caratteriz
zata d a un tessuto forma
to da piccole e medie indu
strie. Per l'assenza di gros
si complessi industriali — ha 
det to Nucci — i licenziamenti 
non fanno notizia come altro
ve ma rappresentano ugual
mente uno stillicidio continuo 
che. accompagnato dall 'ormal 
generalizzato blocco delle as
sunzioni. riduce continuamen
te la base occupazionale. Que
sto stillicidio, poi, viene ac
compagnato dal continuo ri
corso alla cassa integrazio
ne per i lavoratori occupa
t i : si calcola che nell'ultimo 
tr imestre del '75 non meno 
di 15 mila lavoratori sono 
stat i colpiti da sospensioni e 
riduzioni di lavoro, senza con
tare che in questo numero 
non sono compresi i lavora
tori dipendenti delle azien

de artigiane, che non han
no accesso alla cassa inte
grazione (a questo proposi
to basti pensare alla miria'ie 
di tessiture artigiane del Pra
tese). 

Passando ad analizzare la 
situazione esistente alla San
soni Nucci ha informato il 
Consiglio che in questa azien
da la direzione ha inviato 130 
lettere di licenziamento e ha 
richiesto la cassa integrazio
ne a zero ore per altri 30 
dipendenti. I lavoratori si so
no riuniti in assemblea per
manente e — pur accettan
do la cassa integrazione per 
tut t i — hanno respinto il li
cenziamento. 

Nucci lia poi riferito che. 
nel corso dell 'incontro in Pa
lazzo Vecchio, è emersa la 
necessità di un incontro con 
il ministro del Lavoro Toros. 
Non meno densa di pericoli 
per l'occupazione — ha ri
ferito l'assessore allo svilup
po economico — è la situa
zione che si è determinata 
all"« Edison giocattoli - explo-
giochi », dove la vertenza si 
è aperta la scorsa estate, 
quando la proprietà annitrì 
ciò l'intenzione di a t tuare un 
vasto piano .di ristrutturazio
ne che prevedeva lunghi pe
riodi di cassa integrazione e 
il trasferimento dello stabili
mento. che at tualmente occu
pa 300 dipendenti. Questa ri
strutturazione proposta dalla 
proprietà si sarebbe ridotta 

in pratica in una riduzione 
notevole degli organici attual
mente impegnati nella azien
da. Dopo una serie di accor
di fra il consiglio di fabbrica 
e la direzione aziendale, che 
prevedevano il mantenimento 
degli attuali livelli di occupa
zione. MI è Ritinti nei giorni 
scorsi ad una clamorosa rot
tura da parte padronale: è 
stata infatti iniziata la pro
cedura per il licenziamento 
di 51 dipendenti. 

f lavoratori giudicano pro
vocatorio — , ha detto Nuc
ci — questo a t to della pro
prietà. perché all ' interno del
l'azienda non esistono condi
zioni di crisi casi gravi da 
giustificare il provvedimento. 
Dopo la relazione di Nucci 
da tutt i i gruppi è s ta ta e-
spressa solidarietà con la lot
ta dei lavoratori. Sono inter
venuti Quercioli e Bucarini 
unr il PCI. Di Bari (PRI) . 
Nidito (PSDI>. Viviani e Bil-
li per la DC. 

A conclusione del dibatti
to. il vice presidente compa
gno Conti, che ha presieduto 
ì 'avori del Consiglio, ha da
to mandato all'assessore Nuc
ci di formi re una delegazio
ne di consiglieri per porta
re il -ostoeno e la solidarie
tà della Provincia ai lavora
tori in lotta. La proposta del 
compagno Conti è s tata ac
colta all 'unanimità dal Con
siglio. 

Saranno interrogati infermieri e medici 

Si indaga sulle lesioni 
riportate dalla bambina 

La direzione dell'istituto « Degli Innocenti » aveva segnalato il 
fatto alla Procura della Repubblica — Le ipotesi degli inquirenti 

Conclusi i lavori del congresso dell'ANFAA 

Adozione come alternativa 

agli istituti per minori 
Necessarie la costituzione dei consorzi socio
sanitari e la riforma della magistratura minorile 

Si è svolto nei giorni scorsi 
un convegno a livello regio
nale dell'ANFAA (Associazio
ne nazionale famiglie adottive 
e affidatane) a cui erano 
invitati, oltre ai coniugi adot
tivi e affidatari, anche ope
ratori scolastici, professiona
li. forze politiche sindacali. 

L'ANFAA è una associazio
ne volontaria che opera nel 
campo della tutela del mino
re . per il potenziamento del- ' 
le strutture socia-assistenzia
li alternativa all'istituzionaliz
zazione. l'affidamento familia

re . Nel corso del dibattito so
no stati precisati gli obbietti
vi prioritari: realizzazione dei 
consorzi socio-sanitari, poten
ziamento e riqualificazione dei 
servizi sociali, firoma della 
magistratura minorile, poten
ziamento dell'edilizia pubbli
ca residenziale, potenziamen
to della politica dell'oecupazio 
ne e sostegno delle situazioni 
più carenti. 

Particolare attenzione è sta
ta posta alla prospettiva del 
la delega agli enti locali del
le funzioni assistenziali 

Per ordine del dottor Scintilli 

Arrestato una donna 

per spaccio di droga 
E' l'amica dell'uomo trovato in possesso 
di 500 grammi di sostanze stupefacenti 

E* stata arrestata anche la 
amica di Pasquino Casati, l'uo
mo catturato circa 20 giorni or 
sono dopo un movimentato in
seguimento e trovato in pos
sesso di circa 500 grammi di 
sostanze stupefacenti. 

Sì tratta di Giuseppina Bas
si. 47 anni, abitante a Rovi
go in via Benedetta . 

L'arresto della donna è stato 
deciso dal dottor Santilli che 
dirige le indagini. Giu^pn 'na 
Bassi è stata accusata di com 
mercio di sostanze stupefa
centi. 

Il suo amico, come si ri
corderà cercò di scappare at
traverso i tetti, nel tentativo 
di sottrarsi all 'arresto, ma eli 
agenti che avevano circonda
to la sua villa in località Va
glia riuscirono a cattunrarlo. 

Urge sangue 
Urge sangue per Ferdi

nando Ferretti, partigiano 
combattente della brigata 
Lanciotto, ricoverato nella 
clinica urologica del professor 

! Costantini a Villa Manna 
Tessa dove lunedi mattina 

, sarà sottoposto a un delicato 
intervento chirurgico. 

Ricordo 
Nel settimo anniversario 

della scomparsa del compian
to compagno Raffaello Graz-
zini. la moglie, il figlio, la 
nuora e 1 nipoti tutti , ricor
dandolo. sottoscrivono per 

• l 'Unità lire 10.000. 

Sulla delicata vicenda del
la bimba ospite dell'istituto 
Degli Innocenti, di cui abbia
mo dato notizia ieri, è in cor
so un'indagine che richiederà 
alcuni giorni. Il sostituto pro
curatore della Repubblica, dot
tor Pappalardo, infatti, dovrà 
interrogare una quarantina di 
persone, per accertare come 
si sono svolti i fatti. 

Come si ricorderà la piccola 
Francesca Cinatti. ospite dell' 
istituto, era stata ricoverata 
all'ospedale Mayer. dove i me
dici le avevano riscontrato 
fratture alla fronte, alla cla
vicola e al braccio. 

Come si è fatta male la pic
cola? 

Non si sa neppure, per ora. 
quando la piccola si è procu
rata le fratture. Infatti le in
fermiere si erano accorte che 
Francesca non stava bene, e 
avevano deciso di farla rico
verare all'ospedale, perché la 
piccola si lamentava continua
mente. piangeva e urlava 
quando le infermiere la solle
vavano per darle il biberon. 

L'ipotesi è che la piccola 
Francesca sia caduta mentre 
un'infermiera la sollevava 
per darle il latte. Non ci si 
sarebbe resi subito conto che 
la piccola si era fatta male. 
e Francesca sarebbe stata 
riadagiata nel suo Iettino sen
za che venisse avvertito il 
medico se è stato in questo 
modo che Francesca si è pro
curata le gravi lesioni, non 
si può ancora stabilire se il 
fatto è accaduto durante il 
turno di notte o quello di 
g.orno. Per questa ragione 
\c r ranno interrogate le infer- > 
m.ere per poter stabilire j 
quando <;i 5ono avute le pri
me aw.sagl ie del fatto che 
Francesca stava maie. Quel
la della disgrazia rimane la 
ipotesi più probabile, perchè 
è impensabile ehe qualcuno 
abbia potuto provocarle le 
gravi lesioni volontariamente. 

Francesca è la terza nata 
di una donna che per gli im
pegni di lavoro non poteva 
allevarla e seguirla nei pri
mi mesi di vita. Per questa 
ragione la piccola era stata 
affidata all'istituto degli In
nocenti. dove la mamma an
dava «empre a trovarla. 

Quando la direzione del-
i'istituto è venuta a cono 
«cenza del referto dei medi 
ci dell'ospedale Mayer. che 
avevano riscontrato nella pic
cola fratture alla fronte alla 
clavicola e al braccio, ha su-
buto segnalato il fatto alla 
procura della Repubblica, che 
ha aperto le indagini per 
chiarire come e quando la 
piccola si è fatta male. 

Una manifestazione unitaria 
per la libertà della Spagna 
si svolge questa matt ina al
l'Auditorium della Flog, con 
inizio aile ore 9,30 su inizia
tiva della federazione provin
ciale C G I L C I S L U I L e della 
FLM provinciale. 

Nel corso della matt inata 
interverranno Enrique Ortli
no, in rappresentanza dei sin
dacati antifascisti spagnoli, • 
Luigi Della Croce, della se
greteria nazionale FLM. La 
manifestazione vedrà la par
tecipazione dei lavoratori me
talmeccanici che, nell'ambito 
del pacchetto di ore stabilito 
per la vertenza contrattuale. 
scenderanno in sciopero dal
le ore 9 sino al termine del
l'orario del matt ino in tutte le 
aziende, escluse quelle arti 
giane. Questa giornata di lot
ta, indetta dalla FLM pro
vinciale. intende rilanciare 
con forza la mobilitazione 
contro la intransigenza padro 
naie sul rinnovo del contratto 
di lavoro e per una nuova 
politica economica e di svi
luppo industriale. I metal
meccanici. come le altre ca
tegorie, s tanno infatti operan
do per una saldatura dell'ini
ziativa contrattuale con la 
battaglia più generale per lo 
sviluppo della democrazia. 

In questa logica rientra la 
manifestazione di solidarietà 
con il popolo spagnolo, contro 
ì condizionamenti delle mul
tinazionali. contro quelle In
terferenze straniere che. ma
nifestatesi più volte in Italia. 
contribuiscono come affer
ma un comunicato della fe
derazione provinciale CGIL 
CISL-UIL a mantenere la 
Spagna al di fuori della llber 
tà e della democrazia. 

Proseguono intanto le in-
ziative di lotta nel quadro 
delle decisioni assunte ne' 
corso dell 'ultima riunione dei 
consigli unitari . CGIL-CISL 
UIL della Toscana. 

Oggi si svolse uno sciopero 
generale in Val di Sieve e 
nel Valdarno fiorentino. Una 
manifestazione è in program
ma a Pontassieve, con inizio 
alle ore 9.30. nel corso della 
quale interverrà il compagno 
Giuseppe Vignola. segretario 
nazionale della CGIL. 

L'astensione dal lavoro In
teressa il settore scuola per 
l'intera mat t ina ta : industria. 
artigianato, pubblico impiego. 
.servizi e commercio dalle ore 
9 al termine dell 'orano di la
voro del mat t ino: edili, ce
mentieri e agricoltura per \:\ 
intera mat t ina ta . Uno sciope
ro generale di 24 ore è nre 
visto per il 24 a Sesto Fio 
ronfino, mentre il 26 si fer
mano i lavoratori della zona 
di Scandicci. 
SANSONI — Prosegue l'as
semblea permanente alla 
Sansoni contro il tentativo pa-
d r r n i l e di mettere in atto 
130 licenziamenti e l'utilizzo 
della cas?a integrazione per 
altri 30 dipendenti. 

Si moltiplicano intanto gli 
a t t i di solidarietà verso la 
Sansoni e la Edison giocat
toli. 

Un documento di sondarle 
tà è s ta to emesso dal coor
dinamento cittadino dei consi
gli di quart iere di Firenze 
che si è dichiarato disposto a 
sostenere la lotta delle mae
stranze della casa editrice 

L'assemblea congressuale 
della sezione Sinigaglia-Lnva-
gnini del PCI. afferma che i 
lavoratori della Sansoni «so
no stati costretti a passare a 
forme di lotta efficaci per di
fendere l'occupazione nella 
loro azienda e nell 'indotto ». 
Un ordine del giorno è stato 
approvato dal consiglio di 
fabbrica della Nuova Italia 
Editrice in cui si ribadisce lo 
s ta to di mobilitazione per re
spingere l 'attacco del padro
nato. 

Anche la Casa del Popolo 
di S. Giusto ha preso posi
zione a favore de'.la lotta dei 
dipendenti Sansoni. Una de
legazione della Casa del Po 
polo si recherà nei prossimi 
giorni presso la sede di via 
le Mazzini ad incontrarsi con 
i lavoratori in lot t i . L;\ se
greteria uni tar ia della Fede
razione lavoratori enti pub 
b'.ici ha espresso pieno ap 
pogzio olla b i t tae l ia portata 
avanti dai dipendenti della 
casa editrice affermando, t ra 
l 'altro, che « il ridimensiona
mento della Sansoni assume 
un rilievo politico ancora 
maggiore soprat tut to tenendo 
conto della necessità di eri-
ta re la monopolizzazione del
l'informazione e della cultu
ra da parte dei grossi grup
pi economici J>. 

Intanto : lavoratori della 
Sansoni hanno indetto per sa
bato mat t ina una conferenza-
s tampa in cui illustreranno 
ZA ultimi aspetti della vi
cenda. 

E* morto 
il compagno 

Tiberio Ciampi 
Ieri, all 'età di 68 anni è 

deceduto il compagno Tiberio 
Ciampi. Compagno esempla» 
re. dirigente con Mario Fa
biani del lavoro neiie fab
briche come operato alle of
ficine Nuovo Pignone, ha 
fatto par te del Comitato fe
derale ed è s ta to segretario 
delle sezioni . di Legnaia e 
Settignano. 

Giungano alla famiglia le 
più senti te condoglianze di 
tut t i I compagni e della no
s t ra redazione. I funerali 
avranno luogo a Sesto Fio
rentino con partenza alle o n 
16.30 dall ' abitazione delle 
scomparso, via PuociaL H. 
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